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Réunion du mardi 22 octobre  2019 

 
 

 

Présents : Mme Pierrette BARROT. MM. Jérôme BOUQUET, Bernard  CHATEAUGIRON, Éric 

CORNIER,  Robert FERNANDEZ, Mario PAGNOUX,  Christian VALDEC. 

 

Absents excusés : MM. Jean Louis BARBESSOU,  Gérard PERRIN.  

 

  

1. Approbation du procès-verbal n°3 du 3 octobre 2019. 

Après lecture et aucune modification à apporter, le PV n°3 est adopté à l’unanimité des 

membres présents. 

 

2. Situation financière. 

a. Épargne boursière       560.49 € 
 

b. Épargne disponible  76 952.24 € 
 

c. Compte courant      112 561.51 € 
 

d. Soit un total de       190 074.24 € 
 

 

3. Préparation de l’assemblée générale du 22 novembre 2019 à LAGORD. 

 L’assemblée générale ordinaire et financière aura lieu le 22 novembre 2019 à 19h00, 

dans les locaux de la caisse régionale du Crédit Agricole à LAGORD. 

 

 MM. Gérard PERRIN, vice-président et Robert FERNANDEZ, secrétaire général sont 

chargés d’organiser cette assemblée générale. 

 

 Un rappel à tous les présidents de commissions a été fait par le secrétaire général 

pour qu’ils déposent leur compte rendu annuel. Il sera de nouveau fait le 24 octobre 

2019 lors du comité directeur. 

 

 Le spécial hebdo est en cours d’élaboration. Mme Marilyne PINARD est chargée de 

son suivi. 

 

4. Préparation des vœux du district. 

 

 M. Mario PAGNOUX  président de la commission statuts et règlements litiges et 

contentieux, nous présente les propositions du district. 
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 M. Robert FERNANDEZ secrétaire général, nous présente les propositions des vœux 

des clubs : 

 

 CJF en cœur de Saintonge (2 vœux) 

 FC Portes d’Océan (2 vœux) 

 AS Montguyon (4 vœux) 

Il nous informe du contenu d’un courrier du club de Montguyon (506929) qui s’inquiète du 

chamboulement  de nos divisions départementales à l’orée de cette fin de saison 2019-

2020. 

Le bureau  demandera au comité directeur d’étudier les possibilités de modifications du 

tableau des accessions et rétrogradations pour la fin de la saison 2019-2020, en sachant 

que celui-ci a été adopté lors du comité directeur du 4 juillet 2019 

 

 

 

 

 

 

 

Prochaine réunion le mardi 22 octobre 2019.  

 

 

La Présidente  Le secrétaire général 

Pierrette BARROT Robert FERNANDEZ 

 

   


